

IAA 2015: Dieser Mini ist der größte

Mini zeigt auf der IAA (Publikumstage: 17. - 27.9.2015) den neuen Clubman. Er ist mit vier Türen, den geteilten Hecktüren und seinen fünf Sitzplätzen das größte Modell der neuen Modellgeneration. Es überragt den 5-Türer um 27 Zentimeter in der Länge, neun Zentimeter in der Breite sowie zehn Zentimeter beim Radstand. Sein Gepäckraum fasst 360 Liter und kann durch das Umklappen der optional im Verhältnis 40:20:40 teilbaren Fondsitzlehne auf bis zu 1250 Liter erweitert werden. Zur Sonderausstattung gehören eine 8-Gang-Steptronic und berührungslose Öffnung der Split Doors.

Die Markteinführung beginnt am 31. Oktober 2015. Im Clubman kommt ein Dreizylinder mit 100 kW / 136 PS zum Einsatz und der Vierzylinder der S-Version mobilisiert 141 kW/192 PS. Neu im Antriebsportfolio ist der 110 kW/150 PS starke Vierzylinder-Diesel des Mini Cooper D Clubman. Hinzu kommen zwei weitere erstmals bei Mini eingesetzte Dieselantriebe mit drei beziehungsweise vier Zylindern und 85 kW/116 PS bzw. 140 kW/190 PS. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Mini Clubman.



Mini Clubman.



Mini Clubman.



Mini Clubman.
